
 
 

 

新学期がスタートして、３ヶ月が過ぎようとしています。新しい学年や学級

での生活に慣れてきて、勉強・行事・部活動などに取り組んでいます。先週

は、期末考査が実施されていたこともあり、テストに向けて各学年班長中心

に、学習に関する取り組みを工夫して行っていました。 

行事に関しては、３年生が修学旅行を無事行うことができました。事前学

習したことをもとに、仲間との交流を深めながら、現地での体験や学習を行

い、充実した三日間になりました。２年生は、８月３０日～９月１日の三日間に実施される職場体験学習

に向けての事前学習が始まっています。体験先が決定し、生徒代表が事業所へ事前訪問の電話連絡

を始めています。緊張しながらも丁寧に電話連絡していました。１年生は、８月３０日、３１日に実施される

林間学舎にむけての事前学習が始まりました。 

このような教育活動を実施できるのも、保護者の皆様や、地域の皆様

のご理解、ご協力があるからだと考えています。今後とも、教育活動充実

ために、ご支援賜りますようどうぞよろしくお願いします。また、先日の土曜

参観は、多数ご参加いただきましてありがとうございました。 

 

３年生修学旅行 

 ６月７日から２泊３日で、北陸方面に行きました。雨が心配されました

が、体験学習にはほとんど影響なく、予定通り実施することができました。

永平寺での座禅体験・精進料理・氷見での体験活動（かまぼこ絵付け、

クルージング、釣り）・能登島マリンパークでの体験活動（ドラゴンボート、ガ

ラス彫刻）・水族館・金沢市内散策など盛りだくさんの３日間でした。 

修学旅行のしおりの中で、学校長が、絆を

深め感動を分かち合う旅行にするために「体験学習」「仲間との共通体験」

「九中４６期生の集団のムード」の３つの目的を大切にしようとコメントされ

ていました。みなさんは目標達成できたでしょうか。この修学旅行で学ん

だことをこれからの学校生活に活かしてほしいと思います。 

 

 

ひまわりの水やりボランティア 

 ５月２７日のひまわりの種まき以降、各クラス３名ずつ朝８：１０から水やり

ボランティアをしてくれています。そのおかげで、徐々に大きく育っていま

す。１学期終業式まで実施していきます。夏休み期間中、PTA 委員会の

皆様、お忙しい中ではありますが、ひまわりの水やりのご協力よろしくお願いします。 
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８月１１日（金）～１５日（火） 学校閉庁日 

８月２２日（火）  ２学期始業式 

８月２４日（木）  私立高校合同説明会 

８月２８日（月）  １・２年生休み明けテスト 

３年生実力テスト 

８月３０日（水）～３１日（木）  １年生林間学舎 

８月３０日（水）～９月１日（金） ２年生職場体験学習 

７月１０日（月）   あいさつデー 

1 年生林間学舎説明会 

７月１２日（水）～１８日（火） 三者懇談 

７月１９日（水）   校区合同パトロール 

７月２０日（木）  １学期終業式 

給食試食会 

 ６月２２日に給食試食会が行われました。２２名の保護者の方に参加してい

ただき、ありがとうございました。献立は、ご飯、和風ハンバーグ、豚汁、エリン

ギソテー、牛乳でした。 

家庭の中で、「給食の内容や味について」「あたたかい給食になってう

れしい」「デザートのおかわりでじゃんけんをした」など給食に関する話が話

題に上がっているそうです。一度、お子様に給食に関して声掛けしていただ

ければ幸いです。 

以下は、保護者の方の感想の一例です。 

 

初めて、試食会に参加させていただき、とても美味しくいただきました。子供も給食は大好きな 

時間のようで、毎日とても楽しみにしています。 

 

栄養バランスを考えたあったかい給食を食べられて、子供たちは幸せだと思います。給食をと 

おして学校生活の様子が見られてよかったです。ありがとうございました。 

 

豚汁が少し薄い気がしましたが、具だくさんでおいしかったです。ハンバーグは、少し小さい気 

がしました。味は美味しくて、なんだか懐かしい感じがしました。白ご飯とても美味しかったです。 

ありがとうございました。 

 

  もう少し、見た目といろどりがよければ更に良いかと。以前に比べてとても良くなっていて大満 

 足です。 

 

思っていたより、おいしかったです。私にはちょうど良い量ですが、男の子には少しすくないか 

なぁと思います。前のときより給食のことを喋るようになり、お腹すいたなーって帰ってくることが 

少なくなりました。 

 

 

  

 

 

 

 

7月の行事予定 8月の行事予定 


